

OUEST FRANCE

12 JUIN 2006

Le Bourgeois Gentilhomme en Corée, à Paris et Brest



Alain Fonterey

Repris à Séoul ces tout derniers jours, la comédie-ballet de Molière et Lully, mise en scène par Éric Vigner, sera sur les scènes de l'Opéra-comique à Paris et du Quartz, à Brest, à la rentrée prochaine.

Créé en septembre 2004 à Séoul, *Le jeu du kwi-jok* ou *Le bourgeois gentilhomme*, d'après la comédie-ballet de Molière et Lully, a été mis en scène par Éric Vigner. Le spectacle, joué en coréen par les diverses troupes du Théâtre national de Corée fut présenté dans la foulée au Centre dramatique de Bretagne à Lorient. Il vient d'être repris à Séoul, du 3 au 11 juin, dans le

cadre des célébrations du 120^e anniversaire des relations diplomatiques entre la France et la Corée. Ce *Bourgeois gentilhomme* hors normes reviendra en France à la rentrée prochaines avec des représentations à Paris, au Théâtre national de l'Opéra-comique, du 20 au 30 septembre et à Brest, sur la scène nationale du Quartz, du 3 au 7 octobre.